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rivestimento 
cloth
revêtement

.

falda acrilica
acrylic layer
feuille acrylique

.

poliuretano 
densità 30RC
30RC density
polyurethane
polyuréthane 
densité 30RC

.

poliuretano
densità 40RC
40RC density
polyurethane
polyuréthane
densité 40RC

.

poliuretano
densità HR21
HR21 density
polyurethane
polyuréthane
densité HR21

.

struttura in ferro
frame in iron
structure en fer

.

struttura in
massello
solid structure
structure en
bois massif

R I E P I L O G A N D O

Il disegno indicante la sezione dei nostri modelli è un’autobiografia illustrata di ciò che e come
produciamo.
La figura mostra i materiali usati e come sono realizzate le strutture: legno massello di pioppo o abete,
e per alcuni parti legno stratificato.
Nelle parti morbide usiamo poliuretani indeformabili ignifughi; nelle sedute vengono accoppiati con
densit diverse, solida quella inferiore (densità 40RC), morbida quella superiore (HR21), mentre per gli
schienali una densità media (30RC).
Ogni modello ha una camicia, o sottorivestimento, in tela bianca di cotone, sopra a questo l’abito
con il tessuto di rivestimento la cui qualità si può veramente toccare con mano prendendo visione
del nostro campionario.

The drawing showing the section of our models is an illustrated autobiography of what we produce
and how we produce it.
The figure shows the materials used and the way in which frames are manufactured. 
Solid fir or poplar wood and laminated wood for some parts. Soft parts are padded with fireproof
and crush-proof polyurethanes coupled into different densities, hard in the lower seat portion (40RC
density), soft in the upper seat portion (HR21), and middle density (30RC) in the backrest. 
Every model has an under cover, namely a cotton white cloth, and an outer cover made of fabric,
whose excellent quality you can see for yourself by looking at our samples.

Le dessin indiquant la section de nos modèles est une autobiographie illustrée de nos produits et
de notre mode de production.
La figure montre les matières utilisées et la façon de laquelle nos structures sont réalisées: du bois
massif de peuplier ou de sapin et, pour certaines parties, du bois stratifié. Dans les parties souples,
des polyuréthanes indéformables ignifuges sont utilisés; dans les assises, ils sont doublés avec des
densités différentes: densité haute (40RC) pour la partie inférieure, souple pour la partie supérieure
(HR21) et moyenne (30RC) pour les dossiers.
Chaque modèle dispose d’un sous-revêtement en toile de coton blanche, au dessous duquel se
trouve une housse dont le tissu a une qualité excellente que vous pouvez vraiment toucher du doigt
en regardant nos échantillons.




